
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 20/08/2015

15 membres étaient présents. Absents : D et M . Bidaud – M. Cottet – Ch Gilabert – E. Gutteling – J. Simonin  et N. leroy.

ORDRE DU JOUR  :  ‘  Information : Françoise, fait  savoir qu’une association de danses pour jeunes créée à Lit-et-Mixe,
demande à occuper et ce, pour les cours, la salle du haut qui actuellement sert aux joueurs de tarot  et aux réunions de
Conseil d’Administration du Club. Après discussion, les membres  présents, ont décidé d’abandonner carrement cette salle
au profit de cette dite ‘Association ‘ . Une convention sera passée entre les 2 parties et Mr  le maire, par l’intermédiaire de
Françoise recevra ces   informations.

ACHATS  :  ‘ Prévisions :  E Cez responsable informatique va tester notre ordinateur et soumettra des suggestions  lors de 
La prochaine réunion du Conseil d’Administration.
Cinq plaques funéraires ont été achetées 25 euros l’une ainsi qu’un petit congélateur.

REPAS DES ACTIFS :  Il aura lieu le 17 octobre ( samedi à midi ) au ‘Pavillon ‘. Les membres du bureau ont choisi le menu. M.
Labrouche – Ch Descamps – M. Labarrière  - ont rendez-vous le matin à 8 h ½ comme l’an dernier pour la mise en place des
tables, et ce,  en fonction du nombre des convives. Les  membres  du    bureau plus B. Lacoste plus I. Garreau ont également
rendez-vous le samedi matin à 8 h ½ au Pavillon..

SORTIE MARQUEZE ; A ce jour,  34 personnes sont inscrites. Les instructions pour la Sardaigne sont au  programme lors du
prochain passage des délégués prévu le 15 septembre.

BILAN FINANCIER  KERMESSE 2015 :  Ch Larrandaburre en donne le résultat qui laisse appraître une augmentation de 3 %
par rapport au bilan financier de 2014. Par contre quelques modifications sont à apporter lors de la kermesse 2016  à
savoir :  Supprimer les sandwichs du matin,  simplement  servir quelques pâtisseries avec croissants et chocolatines ( très
peu 10 de chaque environ )  et ce, pour accompagner le café .  Par  contre,  il  serait  bon de prévoir en plus quelques
chipolatas et merguez.

REPAS KERMESSE :  Les  repas étaient bien préparés mais la quantité n’y était pas .  A ce sujet,  le  traiteur  (  Aquitaine
Traiteur ) n’a fait aucun geste de compensation. 

ANIMATION : Très bonne.

INFORMATION : Ch Gilabert a donné sa démission de  ‘Délégué de quartier  sur Uza,  ainsi que de membre du Conseil
d’Administration.

QUESTIONS DIVERSES : La video  ‘Kermesse ‘ a été très bien  faite.
 

La Présidente La Secrétaire


